

Le champion du monde veut gagner à domicile

Trébeurden — Eric Arzel a été sacré quatre fois champion du monde de godille, à Groix. Il sera au championnat de Trébeurden, dimanche, alors qu'il cherche encore à le remporter.

Trois questions à...

Eric Arzel, quadruple champion du monde de godille et participant au championnat de Trébeurden, demain.

Le championnat trébeurdinais est-il un rendez-vous important ?

Je ne manquerai ce rendez-vous pour rien au monde. Pourtant, je suis en pleine saison de pêche, je suis caseyeur à Portsall, dans le Finistère. Les horaires de travail sont liés à ceux des marées. Je viendrai demain, à Trébeurden, avec des copains pour défendre mon titre remporté au championnat du monde, sur l'île de Groix.

Vous n'avez jamais gagné sur la côte de Granit rose ?

Non, pourtant à chaque fois je me suis bien battu. Il me manquait quelque chose, mes copains ne me reconnaissaient pas. Il faut dire que c'est en pleine saison du homard et que je travaille beaucoup, je suis sans doute plus fatigué quand je viens à Trébeurden.

Stéphane Bourc, de Telgruc-sur-Mer, me bat à chaque fois à Trébeurden. Mais c'est un grand plaisir de retrouver les copains. Il y a une ambiance du tonnerre, différente dans chaque port. Que ce soit à Groix, à Paimpol ou à Trébeurden... La passion est la même.

Je me souviens aussi de cette kermesse d'école, à Sainte-Marine, c'était très sympa, tous les enfants ont



Eric Arzel est quadruple champion du monde de godille. Parviendra-t-il enfin à gagner à Trébeurden ?

PHOTO : OUEST-FRANCE

fait une course à la godille.

Vous pratiquez la godille chaque jour ?

Oui, pour rejoindre mon bateau, j'y vais à la godille. Je ramène aussi ma pêche (jusqu'à 100 kg) par tous les temps, qu'il pleuve ou rafale. Au-delà de 100 kg, je prends une autre barque en alu avec moteur. La godille, c'est assez facile, en une heure, c'est possible, pas besoin d'être costaud,

mais c'est très cardiaque. Il faut pratiquer. À tous les débutants, je conseille de lire le livre de Gildas Roudaut, de Lampaul-Plouarzel, *L'art de la godille*, paru en 2015, il en parle mieux que moi. Je sais qu'il y a peu de chance de voir la godille un jour aux Jeux olympiques, c'est dommage car elle est pratiquée dans le monde entier.

Dimanche, à partir de 10 h, ouvertu-

re des inscriptions. Sur place, pour une participation restreinte à 50 concurrents. Pré-inscriptions sur yacht-club-trebeurden.com. Le championnat débutera à 14 h, une manche pour chaque concurrent et une deuxième manche pour les dix premiers hommes, les six premières femmes, et les quatre premiers enfants.

Le champion du monde de godille a enfin gagné

Trébeurden — Il l'a fait, Eric Arzel, le champion du monde en titre a gagné, dimanche, lors du championnat. Il a battu, en deux manches, tous les concurrents dont le redoutable Stéphane Bourc.

Le championnat, qui s'est déroulé dimanche, était très relevé. Les champions et championnes n'avaient pas manqué le rendez-vous. « **Tous les meilleurs sont là, d'ailleurs s'il y en avait d'autres, pourquoi ne viennent-ils pas à Trébeurden ?** » s'exclamaient l'animateur en chef, Sébastien Barrier.

Le concours a rassemblé 37 participants, trois jeunes (moins de 14 ans), huit femmes et 26 hommes. Une première manche, à 14 h, a permis de sélectionner les meilleurs : deux jeunes, six femmes et douze hommes. À la suite de la deuxième, l'addition des temps déterminait le classement final.

Sur leur embarcation de 4,60 m, spécialement conçue pour la godille, ils s'élançaient sur le plan d'eau deux par deux pour un parcours de 120 m, avec un virement de bouée. À l'aller contre le vent, assez fort cet après-midi du dimanche. Les spectateurs étaient invités à les encourager et les applaudir à l'arrivée par l'animateur.

« Un futur champion du monde »

Dès le début des courses, organisées par Bernard Haillouy, vice-président du yacht-club, le public s'est rendu compte de la qualité des godilleurs, de véritables compétiteurs. D'abord avec les jeunes, puis les dames et enfin les hommes, les courses allaient de plus en plus vite. « Ils



Tous les concurrents sont sur le podium des rochers et posent pour la photo finale.

PHOTO : OUEST-FRANCE

envoient du bois », a-t-on pu entendre.

La proclamation des résultats s'est faite vers 18 h 30 sur le sable, auprès des rochers. « **Un cadre magnifique pour des magnifiques champions** », a clamé l'infatigable Sébastien.

Les résultats : chez les jeunes : Bastien Carrato (total des deux manches de 2 minutes 37,4) « **un futur champion du monde** », s'exclame Sébastien en invitant le jeune de 9 ans (il

godille depuis l'âge de 3 ans) à venir à Groix, devant Tangi Mocaer (3 minutes 25,4) et Maël Estable. Chez les dames : Erell Pelle 1 minute 59,1 devant Françoise Legoff 2 minutes 27,7 et Gene Appriou 2 minutes 34,4. Chez les hommes, Éric Arzel (1 minute 22,8) reprend le trophée à Stéphane Bourc (1 minute 29,5). « **Il faudra qu'il aille lui porter, il a oublié de le ramener** » crie l'animateur. 3^e Alexandre de Roquefeuil (1 minute

30).

Pour finir, le tirage au sort de gros lots s'est déroulé de façon « **plus démocratique** », selon Michel Guillemain, le président du YCT. Les repas à Ti al Lannec sont gagnés par Tangi Mocaer et ceux au Lan Kerellec par Bérenger, de Roquefeuil

À 19 h 30, lorsque la fête s'achève, l'animateur donne rendez-vous à Groix en septembre pour le championnat du monde.

NAUTISME. Le gratin de la godille au port

Pas moins de 37 concurrents ont participé au concours de godille organisé dimanche 15 août au port par le Yacht-club de Trébeurden.

« Les meilleurs de Groix sont présents », s'est également réjoui Bernard Haillouy, vice-président. Les godilleurs de Lampaul, Plouarzel, Lanildut et de l'île de Batz sont venus se mesurer aux Costarmoricains.

Les femmes en force

Une première manche a départagé les 37 concurrents. Les sélectionnés pour la deuxième manche ont dû compter avec un vent plus fort. Pêcheuses, constructrice de bateau ou monitrice de voile, elles se sont affrontées avec la motivation de faire le meilleur temps. « On est copine sur la terre ferme, mais à la godille, on ne se connaît plus », avoue Erell, en désignant ses collègues finistériennes.

Eric Arzel, caseyeur de Port-sall, gagne pour la deuxième fois à Trébeurden. Il reprend le trophée à Stéphane Bourc. « Je pensais bien que ça allait être plus compliqué avec l'arrivée de Jonathan, un nouveau costaud », déclare-t-il après la course. Hervé Le Merrer se contente de la 6^e place.



Eric Arzel est le vainqueur 2021 sur le bateau Intermarché.

La relève arrive

Le meilleur temps « enfants » est détenu par Bastien Cerrato, 9 ans, qui a commencé à godiller avec son père dès 2 ans et demi. Le jeune Trébeurdiniais Tanguy Mocaer a, lui, appris avec son grand-père. Il réalise le deuxième temps de sa catégorie.

La compétition s'est déroulée dans une ambiance de franche camaraderie et les plus gros lots ont été tirés au sort.

Rendez-vous est pris pour l'année prochaine à Paimpol.



Le Trégor

.fr